

# Berita Manmin

NO. 38 20 NOPEMBER 2011

## “Kami Memuji Tuhan dan Berdoa untuk Kedamaian Dunia”

“Peringatan Kedua Konfrensi dan KKR Bersama Dr. Jaerock Lee pada Tahun 2009”



Manifestasi kuasa Roh Kudus pada acara Seminar dan KKR yang diadakan di Yerusalem Center pada tanggal 6-7 September 2009, Dr. Jaerock Lee memproklamasikan dengan jelas bahwa Yesus adalah Juruselamat Manusia dan Ia adalah Mesias. KKR tersebut disiarkan ke-220 negara. Pada acara peringatan tahunan untuk tahun ini diperingati bersama dengan para hamba Tuhan Yahudi Amerika dengan pembicara tamu adalah Pastor Morris Cerullo yang telah mencapai puncak kesuksesan pelayanan di Amerika. Acara peringatan ini dilaksanakan di Israel pada tanggal 13 Oktober 2009, bertepatan dengan hari raya besar Yahudi.

Setelah selesai memberikan kesaksian Dr. Morris Cerullo mengajak semua Hamba-hamba Tuhan bersama-sama membaca buku Dr. Jaerock Lee dan menyaksikan DVD mengenai KKR luar negeri yang telah diadakan Dr. Jaerock Lee. Dia dengan sukarela ingin menyampaikan Firman Tuhan pada konfrensi tersebut. Penampilannya sangat menarik perhatian banyak orang. Konfrensi ini dihadiri sekitar 2500 orang tidak hanya dihadiri dari-20 daerah di Israel melainkan juga dari 12 negara termasuk Amerika, Rusia, etiopia, Firlandia dan Korea. Para peserta menyanyikan pujian bersama beserta inspirasi roh kudus kemudian berdoa untuk perdamaian dunia. Dr. Morris Cerullo menyampaikan terimakasih karena Dr. Lee telah mengerjakan pekerjaan besar misi di Israel.

Pada siang harinya di hari yang sama, “Seminar Pastor Injil Kekudusan” dilaksanakan bersama dengan pastor Vladimir Osipov yang adalah ketua gereja kekudusan Yesus Kristus, Rusia. Ada sekitar 150 hamba-hamba Tuhan dan pemimpin-pemimpin

gereja yang hadir. Mereka merasakan berkat yang besar dan memutuskan untuk menjalin hubungan yang erat dengan gereja Manmin. Pastor Vladimir Osipov menyaksikan mengenai kehidupan dan pelayanannya total berubah setelah bertemu dengan

Dr. Jaerock Lee. Dia mengatakan, “Dr. Jaerock Lee adalah pemimpin spiritual yang menekankan mengenai kekudusan di akhir jaman ini.” Konfrensi ini juga diliput hampir seluruh majalah di Isrel termasuk *Yerusalem post (The Jerusalem Post)*.

## Presiden dan Ketua All Creation Ministries Mengunjungi Gereja Pusat Manmin

Pastor Gregoria Durante, President dari All Creation Ministries dan beberapa hamba Tuhan dalam Tim misi grup termasuk Pastor Robert A. Neri, Celso M, San Jose, Manuel R Buensucoso, dan Mario G Laurente, mengunjungi Gereja Manmin bersama dengan tim grup selama 7 hari sejak tanggal 06 Oktober. Mereka telah bertemu dan berbincang-bincang dengan Dr. Jaerock Lee dan mereka didoakan. Mereka membicarakan mengenai pelayanan GCN, juga mengenai pelayanan media dan toko buku yang ada di Pilippina.

Pendiri Pelayanan All Creation ingin bersama dengan Gereja Manmin untuk bekerja sama dengan berbagai macam denominasi. Semenjak KKR di Pilippina tahun 2001 yang dilakukan Dr. Jaerock Lee. Mereka telah memperkenalkan pelayanan Manmin melalui seminar Hamba-hamba Tuhan dan KKR Doa sapatangan (Kis. 19:11-12). Mereka juga sedang memikirkan bagaimana mereka dapat lebih cepat mengajarkan Injil Kekudusan kepada hamba-hamba Tuhan di Pilippina.

Pastor Gregorio Durante mengatakan, “saya tidak pernah dapat melupakan saat pertama saya ketemu Pastor Jaerock Lee di 2001.” Dia juga menambahkan bahwa banyak sekali orang Pilippina yang masih mengingat dan menerima kasih karunia pada KKR tersebut. Pada waktu yang tepat program GCN yang berisi Khotbah Pastor Jaerock Lee disiarkan di TV lokal sehingga dapat memenuhi keinginan orang-orang lokal.



# Sorga

“Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Allah dan takhta Anak Domba itu.

Di tengah-tengah jalan kota itu, yaitu di seberang-meny seberang sungai itu, ada pohon-pohon kehidupan yang berbuah dua belas kali, tiap-tiap bulan sekali; dan daun pohon-pohon itu dipakai untuk menyembuhkan bangsa-bangsa.” (Wahyu 22:1-2).

Tiga puluh sembilan tahun lalu seorang pria menderita berbagai macam penyakit. Dia telah berjuang untuk bertahan hidup. Dia telah putus asa, bahkan telah mencoba segala obat dan segala cara untuk sembuh, namun tidak berhasil bahkan hasilnya malah lebih buruk. Setelah 7 tahun, dia putus asa dan harapannya pun hilang. Bahkan ia telah ditinggalkan orang yang paling ia kasih dan hanya menunggu kematian.

Disisa terakhir hidupnya, ia bertemu Tuhan. Ketika ia sujud dihadapan Tuhan, segala penyakitnya seketika itupun sembuh. Ini adalah kesaksian saya.

## 1. Kasih Allah yang Ingin Memberikan Kepada Kita Sorga

Tuhan memanggil saya untuk menjadi hamba-Nya, dan Tuhan mendirikan gereja Manmin tahun 1982, saya hanya memiliki 7.000 Won dan pada saat itu sama dengan 7 \$ US Dollar. Kami memulai ibadah perdana dengan 13 orang termasuk 4 orang anak dan tempat yang kami pakai berukuran 360 feet persegi. Sekalipun diawali dengan tempat yang sangat kecil, Tuhan menyertai dengan berbagai kesembuhan dan mukjizat. Gereja bertumbuh dengan pesat. Sekarang menjadi 120.000 orang jemaat yang terdaftar, dan lebih dari 845 orang hamba-hamba Tuhan dan para penerja.

Tuhan tidak hanya berkarya di bagian pertumbuhan jemaat. Juga menjadikan kita menjadi salah satu dari sinode terbesar yang memiliki 9.000 gereja cabang. Kita membangun menara doa, taman kanak-kanak, Sekolah Teologia, dan Manmin Internasional Seminary (MIS) juga mengizinkan kita menjangkau dunia dengan berbagai macam media dan juga buku-buku karangan saya telah diterjemahkan kedalam 70 bahasa.

Mulai tahun 2.000 Tuhan membuka jalan untuk mengadakan KKR akbar keluar negeri. Kita mengadakan KKR di Amerika, Rusia, Jerman, Pakistan, Peru, Kenya, Uganda, Israel dan negara-negara lainnya. Yang dihadiri ribuan, ratusan ribu bahkan jutaan orang. Bahkan banyak sekali orang yang naik kemimbar setelah didoakan untuk bersaksi setelah mengalami kesembuhan setiap kali KKR diadakan.

Tuhan menyertai kami sejak 29 tahun lalu dan karyanya tidak dapat terhitung karena begitu banyaknya. Mengapa Tuhan memberikan ini kepada kami? Ini membuktikan bahwa Allah yang mengasihi kita ingin semua orang yang ada di bumi ini percaya kepada Allah sang pencipta, terhindar dari sakit-penyakit, dan masuk kedalam kerajaan sorga. Kiranya kasih dari Allah Bapa dan harapanmu akan kerajaan sorga memenuhi hatimu.

## 2. Sorga adalah Kampung Halaman Kita Kesana Kita akan Kembali.

Banyak orang yang merindukan kampung halamannya yaitu tempat kelahirannya. Tetapi kampung halaman kita yang sesungguhnya bukanlah



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

kampung halaman yang jasmani yang akan binasa. Sorga adalah kampung halaman yang sesungguhnya yang tidak akan binasa. Masa kehidupan didunia adalah 90 tahun tidak banyak orang yang hidup hingga 100 tahun. Sekalipun mereka menikmati keindahan didunia ini semua ini hanyalah seperti mimpi diwaktu malam. Tuhan telah menyiapkan tempat tinggal yang kekal setelah kehidupan didunia yang singkat ini berakhir.

Tentu, Tuhan menginginkan semua manusia selamat. Itulah sebabnya Yesus harus mati disalibkan untuk mengampuni dosa manusia. Kita harus memiliki iman untuk menerima anugerah keselamatan dan masuk kesorga. Kita harus menerima Yesus sebagai juruselamat dengan iman, dan kita harus hidup sebagai anak-anak Tuhan. Harus meninggalkan dosa sebagai bukti dari iman kita. Itu adalah persyaratan untuk layak masuk sorga.

Wahyu 22:14 mengatakan, “Berbahagialah mereka yang membasuh jubahnya. Mereka akan memperoleh hak atas pohon-pohon kehidupan dan masuk melalui pintu-pintu gerbang ke dalam kota itu.”

Sama seperti orang tua yang telah mempersiapkan segalanya sebelum bawanya lahir, Tuhan juga menyiapkan segala sesuatunya dengan kasihnya untuk anak-anaknya. Saya berharap agar saudara selalu mengingat bahwa kampung halaman kita bukan di bumi ini dan milikilah kualifikasi untuk bisa masuk kesana.

## 3. Sorga adalah Tempat yang Dikelilingi Kemuliaan Tuhan

Tuhan adalah pencipta seluruh alam semesta. Dia yang mengatur segalanya. Kuasa kedasyatan-Nya tidak dapat dibandingkan dengan kuasa apapun yang ada didunia ini. Bagaimana kita dapat mengungkapkan sorga yang dikelilingi kemuliaan yang dimiliki Tuhan yang tidak ada bandingannya. Tidak ada keindahan didunia ini yang dapat disamakan dengan keindahan sorga. Kehidupan orang yang terkaya didunia ini akan terdiam ketika membandingkan kehidupan disorga.

Emas yang dianggap sangat berharga di dunia

ini, disorga hanya dipakai sebagai bahan membuat jalan raya dan tembok kota. Setiap tembok di Yerusalem baru dihiasi dengan semua permata. Sorga dapat dibagi menjadi; Firdaus, Sorga tingkat pertama, Sorga tingkat kedua, sorga tingkat ketiga, dan Yerusalem baru. 1 Korintus 15:41 mengatakan; kemuliaan matahari lain daripada kemuliaan bulan, dan kemuliaan bulan lain dengan kemuliaan bintang-bintang, dan kemuliaan bintang yang satu berbeda dengan kemuliaan bintang yang lain. Sama seperti perbedaan kemuliaan antara matahari, bulan, bintang dengan bintang yang lainnya, demikian juga, kemuliaan yang akan diterima disorga akan berbeda sesuai dengan tingkat perbedaan kekudusan.

Dari antara perbedaan empat yang ada sorga, seorang yang telah mampu menanggalkan dosa dan secara penuh segambar dengan Allah akan berada di Yerusalem baru. Rumah di Yerusalem baru berbentuk seperti benteng. Saudara akan mempunyai fasilitas seperti ruang utama, kolam renang, kebun binatang, atau pantai, akan dihiasi dengan berbagai macam batu permata yang berwarna-warni banyak malaikat akan menjagamu. Kamu akan menikmati kekuasaan layaknya seorang raja. Keadaan di sorga tidak akan dapat digambarkan sekalipun berusaha untuk dijelaskan. Sukacita dan kebahagiaan disana tidak akan habis malah akan terus bertambah-tambah.

Tempat yang paling rendah di sorga adalah di taman firdaus. Seperti Rasul Paulus mengatakan bahwa ia melihat firdaus karena ia menyerahkan hidupnya untuk Tuhan. Dia mengalami banyak penderitaan selama ia memberitakan Injil, tetapi sorga yang dia lihat itu mampu membuat dia bertahan. Tuhan memberitahukan kita akan kerajaan sorga itu berulang-ulang, sekalipun kita tidak bisa menyentuhnya.

Saudara-saudari dalam Kristus, banyak orang dunia yang menyangkal adanya sorga dan neraka. Bukan berarti sorga dan neraka akan menjadi hilang sekalipun banyak orang yang menolak keberadaannya. Sebagaimana tertulis didalam, Ibrani 9:27 “Dan sama seperti manusia ditetapkan untuk mati hanya satu kali saja, dan sesudah itu dihakimi.”

Kasih Tuhan yang menginginkan semua manusia selamat, mendirikan gereja Manmin dan memakai sampai saat ini, Tuhan telah membuktikan diri-Nya melalui tanda-tanda heran dan mukjizat, sehingga kita dapat percaya akan sorga. Melalui Tanda-tanda heran dan mujizat Tuhan menunjukkan, bahwa agar semua manusia mengerti betapa berharganya sorga itu dan masuk kesana. Gereja Manmin akan menggenapi harapan dari Tuhan ini.

Sampai seluruh dunia mengenal kemuliaan Tuhan seperti air yang memenuhi samudera raya, dan sampai setiap manusia dan setiap bangsa dapat mengalami bukti bahwa Allah itu hidup. Gereja Manmin tidak akan berhenti. Saya berdoa didalam nama Tuhan Yesus, setelah selesai tugas kita di dunia kita dapat mendengar suara pujian yang terus mengalir bersama sungai kehidupan di sorga.

### Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan “Berita Manmin” hubungi kami lewat email.  
js\_01\_ev@yahoo.com  
peter-7700@hotmail.com

### Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alлах Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

### Berita Manmin

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin

Alamat: 235-3 Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)  
Telp: 82-2-818-7047 Fax: 82-2-818-7048  
Website: www.manmin.org/english  
Email: js\_01\_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerock Lee  
Ketua Pengedit: Geumsum Vin